



Kontinuierliche Verbesserung der Umwelleistung

Wir bekennen uns zu einer umweltschonenden Geschäftstätigkeit und verpflichten uns, unsere Umwelleistung kontinuierlich zu verbessern. Entsprechende Mittel und Strukturen stehen zur Verfügung. Das Umweltmanagementsystem ist integraler Bestandteil des gesamten Managementsystems und wird in diesem Rahmen regelmässig überprüft.

Neben einem positiven Wirtschafts- und Umweltbeitrag werden die Sozialaspekte als dritte Dimension einer nachhaltigen Unternehmensführung und somit als Schlüsselfaktor für eine kontinuierliche Entwicklung betrachtet.

Einbezug der Kunden

Kundenforderungen sind für uns verbindlich sofern diese nicht den gesetzlichen Forderungen, der Umweltverträglichkeit oder der Unternehmenspolitik widersprechen. Es liegt auch im Interesse unserer Kunden, dass wir alle gesetzlichen Vorgaben einhalten.

Einhaltung der Gesetze und Verordnungen

Die gesetzlichen Forderungen sowie Verordnungen, die gesetzlichen Auflagen, Normen und von uns anerkannten Forderungen werden von uns lückenlos eingehalten. Durch regelmässige Instruktionen und Audits wird die Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben und einschlägigen Normen überwacht.

Umweltverträgliche Prozesse

Unnötige Emissionen an die Umwelt werden vermieden und unvermeidbare verringert. Wir achten auf einen optimalen Einsatz von Energie in allen Prozessen und Bereichen.

Die Anlagen, Maschinen, Fahrzeuge und Geräte werden regelässig so gewartet, dass ein umweltgerechter Arbeitsablauf gewährleistet ist.

Unter Berücksichtigung ökologischer und ökonomischer Gesichtspunkte setzen wir dazu Mittel ein, die dem Stand der Technik entsprechen.

Die Wirksamkeit der Massnahmen wird regelmässig überprüft. Risiken werden im Rahmen der Notfallvorsorge begrenzt.

Umweltschonende Techniken und Produkte

Die uns hergestellten und vertriebenen Produkte, Anlagen und Dienstleistungen sollen über ihren gesamten Lebenszyklus hinweg umweltverträglich und ressourcenschonend sein. Die ökologischen Aspekte werden bereits in der Entwicklung und Konstruktion berücksichtigt.

Die Umweltauswirkungen neuer Tätigkeiten, Produkte und Verfahren werden im Voraus beurteilt.

Unsere Kunden werden über die relevanten Umweltaspekte unserer Produkte, Betriebe, Dienstleistungen und Anlagen informiert.

Sensibilisierung der Mitarbeitenden

Unsere Mitarbeitenden werden sensibilisiert, damit sie ihre ökologische Verantwortung in Beruf und Freizeit wahrnehmen können.

Verpflichtung der externen Anbieter (Lieferanten und Unternehmer)

Wir bevorzugen externe Anbieter, die nach ökologischen Prinzipien handeln und unterstützt diese bei ihren Bemühungen bezüglich Umweltschutz.

Geeignete, festgelegte Auswahl- und Bewertungsverfahren stellen sicher, dass unsere wichtigsten externe Anbieter in der Lage sind, die Grundsätze unserer Umweltpolitik anzuwenden.

Kontakte zu Behörden und interessierten Parteien

Mit Behörden arbeiten wir offen und aktiv zusammen. Mit allen interessierten Parteien wird eine ehrliche Kommunikation gepflegt und ein vertrauensvolles Verhältnis angestrebt.

Continuous improvement of the environmental performance

We are committed to eco-friendly business operations and to a continuous improvement of our environmental performance. We provide the resources and structures necessary in this respect. Our environmental management system is an integral part of the overall management system and is periodically reviewed within this framework.

In addition to a positive economic and environmental contribution, it is the social aspects that are considered to be the third dimension of a sustainable corporate management and thus to be a key factor of a continuous development.

Involvement of the customers

The fulfillment of customer requirements is mandatory for us unless they conflict with legal requirements, the environmental compatibility or our corporate policy.

It is also in the interest of our customers that we comply with all legal requirements.

Compliance with laws and regulations

Legal requirements and regulations, legal obligations, legal norms and claims admitted by us are fulfilled by us without exception.

Regular instructions and audits serve to monitor our compliance with legal requirements and relevant norms.

Eco-friendly processes

We strive to avoid unnecessary emissions to the environment and to reduce unavoidable emissions. We strive for an optimized use of energy in all processes and areas.

The plants, machines, vehicles and appliances are regularly serviced so as to ensure eco-friendly operations.

Taking into account ecological and economical aspects, we apply state-of-the art resources to this end.

The efficiency of the measures is reviewed on a regular basis. Risks are limited within the framework of the emergency preparedness.

Eco-friendly technologies and products

The products, plants and services produced and sold by us are designed to be eco-friendly and energy-saving over their entire life cycle.

The ecological aspects are already taken into account in the development and design process.

We assess the environmental impacts of new activities, products and processes in advance.

We keep our customers informed about the relevant environmental aspects of our products, operations, services and plants.

Awareness of our staff members

Our staff members are trained to be capable of accepting their ecological responsibility during work and leisure activities.

Commitment of our suppliers and contractors

We prefer suppliers and contractors who act in accordance with ecological principles, and we support our suppliers and contractors in their efforts regarding environmental protection.

Using appropriate defined selection and assessment procedures we ensure that our key suppliers that our key suppliers are capable of applying the principles of our environmental policy.

Contacts to agencies and stakeholders

We cooperate with agencies in an open and active manner. We maintain a straightforward communication with all stakeholders striving for a relationship of trust.